

# XPRESS

## Harumkan Muratara, Atlit Portina Sabet Empat Medali Tingkat Nasional

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.XPRESS.CO.ID](mailto:MUSIRAWAS.XPRESS.CO.ID)

Jul 5, 2022 - 20:25



PALEMBANG SUMSEL - Sangat membanggakan, setelah bersaing ketat dengan 33 provinsi se-Indonesia pada ajang Festival Olahraga Rekreasi-Masyarakat Nasional (FORNAS) ke- VI, Kabupaten Musi Rawas Utara (Muratara) berhasil menyumbangkan medali untuk Provinsi Sumatera Selatan.

Kegiatan yang diselenggarakan di Jakabaring Sport Center (JSC) Palembang

pekan lalu itu, atlit-atlit terbaik Bumi Beselang Serundingan itu sukses menggondol empat medali.

Dari empat cabang olahraga tradisional yang diikuti oleh atlit INORGA Persatuan Perkumpulan Olahraga Tradisional Indonesia (PORTINA) Kabupaten Muratara memperoleh 3 Perak dan 1 Perunggu.

Cabang Olahraga Tradisional yang berhasil mendapatkan medali tersebut adalah Dagongan Putra mendapatkan Medali Perak, Dagongan Putri mendapatkan Medali Perunggu, Balogo Putra Medali Perak, dan Tarik Tambang Putri Medali Perak.



Hj. Liliy Purnama Ratu selaku Ketua Umum PORTINA Kabupaten Muratara didampingi Haiping bendahara dan juga manager Lapangan mengungkapkan, perhelatan ini adalah ajang yang sangat luar biasa mendebarkan bagi seluruh atlit maupun official khususnya Muratara.

Karena sebagai pendatang baru di FORNAS, atlit-atlit Muratara harus berkompetisi dengan penggiat terbaik olahraga tradisional dari seluruh Indonesia yang notabene merupakan pemain senior, dimana sudah puluhan tahun menggeluti Olahraga Tradisional Indonesia.

"Alhamdulillah, meskipun pendatang baru tetapi kami dapat membuktikan kepada Indonesia bahwasanya kami bisa menjadi Juara Tingkat Nasional," ujar Liliy Purnama Ratu.

Secara terpisah, Wakil Bupati Muratara Ust. H. Inayatullah yang sekaligus Ketua Umum Komite Olahraga Rekreasi-Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten Muratara sangat mengapresiasi kerja keras Kontingen Kabupaten Muratara. Baik itu official maupun atlit.

"Karena berkat kerja Keras, kerja cerdas dan kerja ikhlas mereka, nama Kabupaten Musi Rawas Utara dapat menggema dan bergelora di Tingkat Nasional," kata Wabup.

Selain itu, lanjut Ust Inayah, hal ini merupakan sejarah yang sangat membanggakan bagi Dunia Olahraga di Kabupaten Muratara. Karena sejak pertama kali Kabupaten Muratara berdiri pada tahun 2013 yang lalu, baru pada ajang FORNAS Ke-6 inilah Muratara dapat meraih Juara Tingkat Nasional.

"Saya berharap prestasi membanggakan seperti ini untuk dapat terus ditingkatkan agar pada ajang FORNAS ke-VII mendatang, Kabupaten Muratara dapat meraih medali emas," ungkap Ust Inayah. (rls/dod)